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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ 

 
 
ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO Nº 13 / 2021 - CCECBIN (11.02.32.04.03) 
 
Nº do Protocolo: 23125.004102/2021-59

Macapá-AP, 27 de Fevereiro de 2021

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DO CURSO BACHARELADO EM
ENFERMAGEM EM 26 DE FEVEREIRO DE 2021.

No dia vinte e seis de fevereiro de dois mil e vinte e um, foi realizada reunião ordinária do
colegiado do Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de Oiapoque, que
aconteceu em ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/mkf-hdyp-dae, com
início às quatorze horas e nove minutos (14:09). Estavam presentes na reunião, os docentes:
Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva (Coordenador do curso), Dr. Carlos Manuel Dutok
Sánchez, Esp. Heluza Monteiro de Oliveira, Dra. Fernanda Matos Fernandes Castelo Branco,
Me. Jardel Pacheco Queiroz, Dra. Luísa Antônia Campos Barros, Me. Luiz Armando Vidal
Ramos, Esp. Renata Simões Monteiro, as representantes de turmas: Letícia Caroline de Sena
Nunes e Ariane Aparecida Santos Moraes. Estavam ausentes os docentes: Me. Benedito de
Souza Guimarães Júnior (afastamento para doutorado), Ma. Lise Maria Carvalho Mendes
(licença médica), Me. Rafael Pires Moreira (afastamento para doutorado), Scheilla Cristina da
Silva (férias) e Ma. Veridiana Barreto do Nascimento (afastamento para doutorado). Depois de
verificada a existência de quórum, o professor Paulo Cezar Gonçalves da Silva, coordenador
do curso deu boas-vindas aos docentes e discentes e iniciou a reunião com as seguintes pautas:
1) Composição do NDE: O professor Paulo informou aos presentes que com a mudança de
coordenação se faz necessário a emissão de nova portaria com o nome dos membros que fazem
parte do NDE. Consultado os professores do colegiado interessado, a composição para nova
portaria serão os seguintes professores: Carlos Manuel Dutok Sánchez, Lise Maria Carvalho
Mendes, Luísa Antônia Campos Barros, Luiz Armando Vidal Ramos, Paulo Cezar Gonçalves
da Silva e Scheilla Cristina da Silva. Após a apresentação dos nomes, foi aprovado por
unanimidade a nova composição do NDE. 2) Renovação do contrato de professor
Substituto do professor Jardel: O professor Paulo informou que tendo em vista o envio de
memorando para renovação de contrato do professor Jardel, levando em consideração a
necessidade para ministrar disciplinas pendentes (reofertas) no colegiado se faz necessário a
aprovação do colegiado para renovação do contrato. A renovação do contrato foi aprovada por
unanimidade, já que possuímos ainda diversas disciplinas a serem reofertadas. 3) Estratégias
para elaboração da ATA de Colegiado: O professor Paulo informou que devido a saída da
servidora Wanni do colegiado seria necessário pensarmos em estratégias para elaboração da
ATA, já que presidir a reunião e tomar nota das informações pode fazer com que o
coordenador deixe de anotar alguma informação. A professora Fernanda solicitou que
confirmasse com a COGRAD e Direção do Campus a disponibilização do servidor para
realizar a ATA, sendo essa opção levantada em acordos anteriores. Os professores Carlos e
Heluza também confirmaram que existe esse acordo. Foi aprovado por unanimidade a
confirmação do acordo com a COGRAD e Direção do Campus. 4) Aprovação das disciplinas
nos moldes PLI: O professor Paulo informou que considerando o grande número de reofertas
e que o período de 22 de março a 10 de abril será o intervalo entre os períodos letivos, seria
necessário a reoferta de algumas disciplinas, pois se ofertadas no período regular, os discentes
poderiam não conseguir realizar as demais disciplinas. Foi dado como proposta as seguintes
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disciplinas para reofertas com os respectivos professores: Nutrição - Professor Carlos;
Patologia Geral - Professor Jardel; Farmacologia Clínica - Professor Jardel; Administração no
Serviço de Saúde - Professor Luiz. Todos aprovaram por unanimidade as reofertas em formato
PLI. O professor Carlos e professor Luiz após ministrar essas disciplinas de reofertas não terão
mais carga horaria de ensino para cumprir no colegiado. 5) Aprovação das disciplinas para o
período 2020.1: O professor Paulo informou que com a previsão de reativação do calendário
acadêmico de 2020.1 com início em 12 de abril, que as disciplinas deveriam ser definidas para
o semestre. Assim foi sugerido as seguintes disciplinas para o semestre letivo 2020.1:
Metodologia da Pesquisa em Enfermagem - Professora Fernanda; Enfermagem na Saúde do
Adulto e Idoso - Professora Renata e Professora Scheilla; Enfermagem na Materno Infantil na
Atenção Básica - Professora Lise e Professor Paulo; Microbiologia Geral - Professora Luísa;
Enfermagem Pediátrica - Professora Heluza e Professora Renata. Cabe lembrar que as
disciplinas de Microbiologia Geral e Enfermagem Pediátrica são reofertas. A professora
Renata informou que os materiais de consumo para o laboratório foram solicitados em maio de
2020 e que até o momento não teve retorno da administração. A professora Fernanda também
demonstrou sua preocupação em retornar com atividades práticas sem termos as medidas de
segurança no campus. Sendo assim, as disciplinas foram aprovadas por unanimidade com a
ressalva de termos os materiais que foram solicitados para realização da carga horaria prática e
que a UNIFAP cumpra o ditado na resolução que tramita para aprovação de garantir as
medidas de segurança para os professores desenvolverem suas atividades. 6) Solicitação de
professor para disciplina de Psicologia do Desenvolvimento: O professor Paulo informou
que atualmente não possuímos professor no colegiado para ministrar a disciplina de Psicologia
do Desenvolvimento. Essa disciplina é importante para que os discentes avancem para o
período 2020.2, já que temos disciplinas no semestre seguinte que dependem dela. O professor
Paulo deu como sugestão a solicitação junto a COGRAD/COEG de um professor de outro
colegiado para ministrar essa disciplina no período de 2020.1. Foi aprovado por unanimidade a
solicitação de um professor para ministrar a disciplina de Psicologia do Desenvolvimento. 7)
Mudança no horário da Reunião de Colegiado: O professor Paulo solicitou ao colegiado a
alteração do horário de Reunião de Colegiado devido a não ser horário da coordenação na
sexta feira a tarde. Foi sugerido que a reunião acontecesse a partir do mês de março pela sexta
feira de manhã que será o horário da coordenação. Foi aprovado por unanimidade a mudança
do horário, passando as reuniões de colegiado a acontecer nas últimas sextas feiras do mês no
período da manha. 8) Elaboração de TCC em formato de artigo: O professor Paulo
informou que na última reunião foi levantado pela professora Lise de o TCC ser elaborado em
formato de artigo. Gostaria de saber se o colegiado aprova essa nova modalidade. A professora
Luísa informou que essa é uma demanda que deveria ser discutida primeiro no NDE e depois
ser levada para reunião de colegiado. Foi decidido que será discutido na próxima reunião do
NDE e depois a questão será levada novamente ao colegiado. 9) Abertura de processo para
edital de perda de vaga: O professor Paulo informou que após levantamento no sistema
SIGAA foi identificado que possuímos 30 alunos ativos no curso de enfermagem que são
elegíveis ao edital de perda de vaga com base na Resolução 25/2017 - CONSU. Foi aprovado
por unanimidade a solicitação do edital. 10) Solicitação de Professor Substituto: O professor
Paulo informou ao colegiado que devido ao grande número das disciplinas para realizar
reoferta, refletindo no prazo de integralização do curso para esses discentes e devido aos
professores já estarem com suas carga horarias preenchidas seria necessário a solicitação de
professor substituto, mesmo esse levantamento já ter sido feito pela professora Scheilla e
enviado memorando no dia 21 de agosto de 2019. Temos 2 docentes da área específica
afastados para qualificação e 0 professor substituto para complementar o quadro, além de nos
últimos 2 anos termos 4 remoções no quadro de efetivos do colegiado, impactando a
ofertas/reofertas das disciplinas especificas. Devido a pandemia o Professor Paulo sugeriu a
solicitação de 2 professores substitutos para PROGRAD e como no momento não existe a
viabilidade de abertura de processo seletivo que verificasse a viabilidade de aproveitamento de
candidato do processo seletivo de 2019 para vaga 1930 do colegiado do Marco Zero. Foi
aprovado por unanimidade a solicitação dos professores substitutos e o aproveitamento de
candidato. 11) Participação de Comissão Responsável pelo Estudo de Viabilidade de
Permanência do Curso de Enfermagem no Campus Binacional: O professor Paulo
informou que conforme reunião realizada com a PROGRAD e o Colegiado no dia 24 de
fevereiro, foi solicitado membros para fazer parte e presidir a comissão que irá fazer o
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levantamento das viabilidades para permanência do curso de enfermagem no campus
binacional. A professora Renata informou que considerando que já existem 3 documentos
informando a deficiência local que afeta o curso de enfermagem (Avaliação Interna feita pelo
DEAVI, Relatório de Deficiência feito pelo colegiado e Avaliação Externa feita pelo MEC) e
que os professores do colegiado fazer parte de uma comissão e presidi-la pode caracterizar
conflito de interesse não concorda com a participação do colegiado na comissão. A professora
Luísa concordou com a fala da professora Renata e acrescentou que nosso quadro está
reduzido e que estamos com uma carga de trabalho grande. Assim, foi aprovado por
unanimidade que o colegiado não fará parte dessa Comissão. 12) O que ocorrer: a professora
Fernanda solicitou esclarecimento sobre a apresentação de TCC. O professor Paulo informou
que os alunos que irão apresentar TCC nesse período deverão ser feito de forma virtual no
período de 10 a 16 de março. O professor deverá solicitar a matrícula na disciplina para que
seja lançado a nota. Essa matricula pode ser feita até o fim do período. A professora Fernanda
perguntou com relação a banca, se teríamos sorteio. O professor Paulo informou que não se
recorda de sorteio e sim de escolhermos a banca e não sobrecarregar os demais acumulando o
mesmo professor em diversas bancas. A Professora Fernanda solicitou a aprovação do projeto
de pesquisa: “Intervenções Breves para Enfrentamento do Uso de Álcool na Prática do
Enfermeiro: Revisão Integrativa”. Foi aprovado por unanimidade o projeto de Pesquisa. A
professora Heluza também solicitou a aprovação do projeto de pesquisa: "Perfil da mortalidade
infantil em município de fronteira do Amapá , 2015-2019”. Foi aprovado por unanimidade o
projeto de pesquisa. A Professora Fernanda perguntou se para ter um coorientador no trabalho
é necessário aprovação do colegiado. O professor Paulo informou que pela experiência dele,
não se faria necessário. Os demais professores não se manifestaram. Não havendo mais
assuntos a serem discutidos, o coordenador Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva deu por
encerrada a reunião ordinária do colegiado de enfermagem às quinze horas e quatro minutos
(15:04), sendo esta ata lavrada por mim, depois de ser lida e aprovada foi assinada pelos
docentes presentes, visto que, as discentes representantes de turma as quais fizeram-se presente
a devida reunião, não possuem acesso ao Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e
Contratos-SIPAC com finalidade de assinatura de documentos. E as assinaturas não podem ser
realizadas presencialmente em virtude da pandemia de Covid-19 que atinge o estado do
Amapá e desta forma a necessidade de manter-se o distanciamento social.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/02/2021 11:22 ) 
CARLOS MANUEL DUTOK SANCHEZ 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2270416 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/02/2021 11:24 ) 
FERNANDA MATOS FERNANDES

CASTELO BRANCO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 2166047 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 27/02/2021 15:00 ) 
HELUZA MONTEIRO DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2326586 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/02/2021 11:48 ) 
JARDEL PACHECO QUEIROZ 

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO 
Matrícula: 3152107 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 27/02/2021 14:56 ) 
LUISA ANTONIA CAMPOS BARROS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2244703 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 27/02/2021 18:14 ) 
LUIZ ARMANDO VIDAL RAMOS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2064472 
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(Assinado digitalmente em 28/02/2021 12:21 ) 
PAULO CEZAR GONÇALVES DA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO 
Matrícula: 1751955 

(Assinado digitalmente em 27/02/2021 15:05 ) 
RENATA SIMOES MONTEIRO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 1208886 

Para verificar a autenticidade deste documento entre em https://sipac.unifap.br/documentos/ informando seu número, ano,
tipo, data de emissão e o código de verificação: 235180a972
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